

Guter Grund zum Feiern

Eine Bilanz, die sich sehen lassen kann

ELFERSHAUSEN (spion) Beim Saisonabschluss der Elfershäuser Schützen gab es ordentlich Grund zum Feiern. Geehrt wurden die Jahresbesten und die Vereinsmeister der einzelnen Disziplinen. Die Luftgewehrmannschaft in der Gauliga sowie die Luftpistolenmannschaft A wurden jeweils Meister in ihrer Klasse. Die Jahresbesten waren: Jürgen Wohlfart (Bogen-Gauliga), Roland Müller (Bogen-A), Emmanuel Löffler (Bogen-Jugend), Marco Geis (LG-Gau 1), Lisa Porkristl (LG-Gau 2), Werner Perzl (LG-B), Heiko Herrmann (LP-A) und Kristina Koch (Jugend-Liga). Die Vereinsmeisterschaften wurden in

Kombination mit Serienwertung und Finalschießen durchgeführt. Hierzu wurden bei jedem Schützen ein Zehntel des Durchschnittsergebnisses der vergangenen Saison mit den zehn Teilerwertungen des Finalschießens addiert. Vereinsmeister der Jugend wurde Kristina Koch vor Lara Hofstetter und David Wengler. Luftpistolen-Vereinsmeister wurde Heiko Herrmann, ihm folgten Markus Dahm und Udo Schneider. Der bis zum letzten Schuss spannende Wettkampf der Luftgewehrschützen wurde wieder von Lisa Porkristl gewonnen. Zweiter wurde Marco Geis vor Sabrina Feustel.



Unser Siegerbild zeigt die Luftgewehr-Vereinsmeister mit (von links) Sabrina Feustel (3.), Lisa Porkristl (1.) und Marco Geis (3.).



Unser Siegerbild zeigt die Luftpistolen-Vereinsmeister mit (von links) Udo Schneider (3.) Heiko Herrmann (1.) und Markus Dahm (3.).



Unser Siegerbild zeigt die Jugend-Vereinsmeister mit (von links) David Wengler (3.), Kristina Koch (1.) und Lara Hofstetter. FOTOS (3): BS ELFERSHAUSEN